

## 第2回青少年問題協議会 議事内容

### 議事1 青少年健全育成のための「Smile big! project!」

○各学校と連携して取り組んでいます。

- ・各学校で先生方や児童会生徒会、PTA 役員 みなさんに「Smile big! project!」の説明と協力をお願いに行ってきました。また、中間小学校を皮切りに生徒会やPTA が主催する各学校のあいさつ運動にも参加させてもらい、笑顔であいさつの啓発を行っています。のぼり旗もつくって参加しています。あいさつ運動は繋がりを体験できる場です。あいさつで繋がりをつくって子どもたちを元気にしていきましょう。

○Smile big! project!啓発活動

- ・啓発動画を作成し、市役所ロビーやセンターHPでも視聴できるようにしています。
- ・リーフレットを作成して配布しています。来年度は、市内の子どものいる家庭すべてに配布する予定です。
- ・ポスターを市内学校及び保育園幼稚園、公共施設に配布して掲示させてもらいました。

○今年度の「Smile big! project!」の課題と成果は

- ・成果としては、啓発によってみんなで関わり声かけやあいさつで繋がることで、子ども達に元気を与えられることへの理解は広められた。課題としては、理解は広まりつつあるが、運動にまで広がっていない。今後、啓発を広め、どう動きをつくるかが課題として来年度へ繋げていきたい。

### 議事2 中間小学校児童会及び中間西小学校児童会からの提案 (別紙)

(中間小児童会は協議会の中で子どもたちがプレゼンで報告してくれました。)

- ①あいさつ運動の取組
- ②あいさつ運動で大切にしてきたこと



③あいさつ運動で学んだこと

④中間市のみなさんへのお願い

### 議事3 来年度に向けての取組

来年度は、リーフレットをこどものいる全家庭へ届けたいと思っています。また、自治会長会やまち協運営委員会に参加し、地域への啓発と協力や回覧をお願いしたい。

さらに、「Smile big! project!」の動きをつくるために各学校のあいさつ運動を活用して、協議会の委員のみなさんや市役所の職員に参加を要請しながら少しずつ学校外の参加者を増やしSmile big! project! 運動へと繋げていきたい。